

# 稻西だより

## ミニ情報

夏季休業中から、本校校舎のエアコン設置工事が始まります。校舎内に出入りできなくなることから、残念ですが本年度の夏休みの学習会を中止します。

平成27年6月26日発行

## 充実した修学旅行！6年

6月11日(木)～12日(金)に6年生が修学旅行に行きました。法隆寺の見学では、事前に準備していたメジャーを使って柱の太さを測って、エンタシスを実感したり、法隆寺の五重塔の建て方の説明を受けて熱心にメモする姿がありました。

また、東大寺では大仏の大きさに驚いたり、正倉院の校倉造りを実際に見て、昔の人々の工夫を実感したりできました。

京都では、二条城のウグイス張りの音や、清水寺の舞台から見る景色を楽しんでいました。

さらに、各グループごとに事前に決めた見学先を回つくることができました。



## がんばった宿泊研修 5年

5月13日～15日に5年生が各務原少年自然の家の宿泊研修を行いました。1日目には、キリンビールの工場でジュースなどの製造の様子を見学したり、NHK名古屋放送局の見学をしました。

夜は、楽しく学習会をおこないました。2・3日目は自然の家のフィールドワークなどの活動を行い、楽しい時間を過ごすことができました。

集団で仲良く過ごすための学習をしっかりと行うことができました。この成果は、今後の学校の生活に生かしていきます。

## プール開き！水泳学習がスタート



6月9日(火)10日(水)に学年毎にプール開きをしました。気温が30度近い暑さになっていることもあって、児童達には待ち遠しいプール開きになりました。

プールでの水の感触を楽しんだあと、学年にあわせた水泳の学習を行いました。今後、本校では、着衣水泳や救急時の対応などの指導を高学年を中心に行う予定をしています。

## 3年生 交通安全教室を実施

3年生がPTA校外生活委員会の役員の皆さんのご協力をいただいて、交通安全教室を行いました。市内では児童



による自転車での事故が少なからず起こっています。児童は、熱心に自動車による模擬追突を見たり、安全な乗り方を市教委総務課の担当の方のお話を聞いたりしていました。

## 幼保小の積極的な連携



本校では、児童が小学校で安心して学習できることを願って幼稚園・保育園と小学校との連携を密接に行っています。

6月16日には各園や子育て支援課や市教委をお招きして参観を行い、学習の進め方等について話し合いを持ちました。この成果は、各々の学校で生かして行きます。

## いじめ解消に向けて！全職員で取り組みます

いじめは、どの児童にも、関わってくる重大な事案であると本校では、考えています。いじめは、何気ない一言や何気ない行動がきっかけになつて大きな問題に発展するものです。

本校では、学級担任だけに任せることではなく、全校の職員で児童一人一人を見ていけるように共通の認識をもち、指導に当たって行きます。

しかしながら、職員の目の届かないところで、児童がつらい思いをしている場合があります。

児童のつらい思いを一刻も早く改善するため、保護者の皆様の情報をいただければ幸いであります。よろしくお願ひいたします。